



Media: Harian Jogja

Hari: Senin

Tanggal: 20 Maret 2023

Halaman: 5

► GEBYAR UMKM

## Semangat Wirausaha Warga Terus Didorong

NGAMPILAN—Mendorong semangat wirausaha warga di Kemantren Ngampilan, Pemkot Jogja menggelar Gebyar Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM). Kegiatan ini digelar di sepanjang Jalan Suronatan.

"Membangun semangat kewirausahaan, artinya semangat yang terus tangguh berjuang kendati naik turun dalam usahanya," katanya Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Jogja, Aman Yuridijaya, Sabtu (18/3).

Dia menyampaikan melalui Gebyar UMKM, yang digelar pada 18-19 Maret 2023 ini para pelaku usaha bersatu menampilkan produknya kepada masyarakat. Sejalan dengan langkah Pemkot Jogja di dalam menguatkan UMKM dan mendorong UMKM mengembangkan usahanya.

Melalui kegiatan ini jaringan antar pelaku usaha bisa terbentuk dan bisa menjadi kolaborasi. "Ini yang kami dorong agar kegiatan ekspo ini bisa lebih berkembang dan berkelanjutan," katanya.

Dalam kegiatan ini sekitar 70 stan UMKM dari Kelurahan Ngampilan dan Notoprajan tampil. Beberapa produk yang dijual seperti aneka kue, roti, keripik sampai dimsum. Ada juga produk dari bank sampah berupa kerajinan dari daur ulang sampah anorganik serta kerajinan rajut dan kain *ecoprini*.

Kegiatan juga dimeriahkan dengan karnaval prajurit bregodo, drumband dari sekolah-sekolah sekitar Suronatan. Mantri Pamong Praja Ngampilan Endah Dwi Dinyastuti mengatakan produk-produk potensi wilayah terus didorong untuk tampil setiap tahunnya. "Semakin tahun semakin meningkat jadi orang mempunyai jiwa wirausaha," katanya.

Kegiatan ini menurutnya juga mendorong semangat berwirausaha UMKM Ngampilan yang sempat terdampak pandemi beberapa tahun lalu. Termasuk mengembangkan berbagai produk.

"Banyak kuliner karena diwadhahi Gandeng Cendong. Selama ini instansi [Pemkot] pesan lewat Gandeng Cendong sehingga memberikan semangat motivasi," ujarnya.

(Anisatul Umah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005